

18. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 01.02.2017

Frage Nr.: 1011

=====

Herr Stadtv. Dr. Kößler - CDU -

Bauarbeiten Konstablerwache

Verkehrsdezernent Klaus Oesterling hat gegenüber der Presse angekündigt, dass der Platz an der Konstablerwache zwischen April und Oktober 2018 einen neuen Plattenbelag erhält.

Ich frage den Magistrat:

Welche Auswirkungen haben die Bauarbeiten auf den zweimal wöchentlich stattfindenden und sehr beliebten Bauernmarkt?

Antwort:

Der Wochenmarkt wird in der Bauausschreibung berücksichtigt. Die Marktbetriebe werden in die Koordinierung der Baumaßnahme eingebunden. Die Dauer der Bauarbeiten beläuft sich auf ca. 6-8 Wochen. Auf dem Podest selbst werden keine Arbeiten ausgeführt. Hier ist die Aufstellung der Marktstände uneingeschränkt möglich. Die Rampenzufahrt zum Podest wurde bereits im Spätsommer 2017 neu hergestellt, so dass auch hier keine Störungen des Marktbetriebes auftreten dürften. Die Beseitigung von „Asphaltflecken“ sowie die Regulierung des Plattenbelages findet rund um das Podest herum statt. Dabei handelt es sich um nicht zusammenhängende Klein- und Kleinstflächen, welche nacheinander und mit ausreichender Restdurchgangsbreite abgezaunt werden. Ein Zugang zum Markt (Donnerstag und Samstag), auf das Podest ist von allen Seiten zu jeder Zeit möglich. Die Fahrradabstellanlage bleibt frei zugänglich. Dort finden im direkten Umfeld keine Arbeiten statt. Der dort befindliche Plattenbelag wurde im Zuge der Errichtung der Überdachung bereits saniert.

Auch aus der grundhaften Erneuerung und Umgestaltung der Reineckstraße, die gleichfalls von April bis Oktober 2018 vorgesehen ist, ergeben sich keine nachteiligen Auswirkungen auf den Wochenmarkt, da die Zufahrt zur Konstablerwache auch über die südliche Fahrgasse während der Bauzeit möglich bleibt.

(Klaus Oesterling)